



Maurice Kamto est aujourd'hui voué aux gémonies par Paul Éric Kingue, son directeur de campagne lors du dernier scrutin présidentiel.

Entre railleries et moqueries, l'actuel maire de Njombé-Penja ne lâche plus d'un seul centime son allié d'hier. Il a une dent très sur contre le leader du MRC depuis qu'il a lancé un appel à manifester pour dénoncer le gouvernance de Paul Biya.

Sur les ondes d'une radio privée de la place ce matin, Paul Éric Kingue, a de nouveau déversé sa bile sur Maurice Kamto.

Extrait :

"Je suis le principal opposant qui s'est rapproché de KAMTO en 2018. J'en suis sorti complètement lessivé. Je ne suis plus prêt à faire partir de cette opposition où on dit tout et on ne fait absolument rien. Ce n'est pas parce que KAMTO et ses fous ne font pas partir des élections, Que le processus est plombé. Le SDF même qui est en mode chantage ira aux élections. Le parti de Cabral, Le RDPC,... Iront aux élections. Si le Dr JONG qui soignait les fous était encore vivant, Il devait aller examiner les membres du directoire du MRC. On parle des élections, de quoi ils se mêlent ? Je dois reconnaître qu'ils ont quand même des gens qui ont des muscles pour nettoyer les caniveaux. Que les sous-préfets les occupent comme ça

pendant 5 ans"

"Nous sommes tous d'accord que ce qui se passe dans le NOSO n'est pas bien et qu'on doit trouver les solutions. Là où nous ne sommes pas d'accord c'est que les autres appellent à marcher et détruire notre pays. Quand KAMTO appelle les gens à marcher, Le premier exemple qu'il doit donner est de ramener ses jeunes enfants au Cameroun pour marcher et qu'il voie comment on tire sur ses enfants comme on a tiré sur NDOKI et DJAMEN. Quand on l'a arrêté, Il a chié sur lui. Là quand il va voir comment on tire sur ses jeunes enfants, il va devenir fou. Moi je défends la décentralisation"
